

Des ONG dénoncent la présence de nombreux lobbyistes des énergies fossiles

Dossier de la rédaction de H2o
November 2025

Au total, 1 602 personnes ayant des liens avec les secteurs du pétrole, du gaz et du charbon sont accréditées pour BelAm, aux portes de l'Amazonie, soit près d'un participant sur 25, selon la coalition Kick Big Polluters Out (littéralement, Virez les gros pollueurs). Le décompte de KBPO, consulté par l'AFP, comprend une trentaine de représentants directs des grandes pétrolières ExxonMobil, Chevron, Shell, TotalEnergies et ENI, et une centaine de cadres des compagnies nationales pétrolières d'Afrique, du Brésil, de Chine, d'Indonésie et du Golfe (à l'exception de la compagnie saoudienne Aramco, qui n'a aucun représentant officiel recensé). La liste inclut des participants issus d'autres entreprises du secteur des énergies fossiles, des associations professionnelles, des syndicats patronaux et des investisseurs ainsi qu'à des sociétés d'autres secteurs, telles que le constructeur automobile Volkswagen ou le géant danois du transport maritime Maersk.

Radio-Canada